

1980 Die Verjüngung der Wehr

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:38 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 10:26 Uhr

Die Verjüngung der Wehr und die Nachwuchsförderung führte am 25.10.1980 zur Gründung einer Jugendfeuerwehr. Als Jugendwart wurde Volker Christen, zu seinem Stellvertreter Dieter Rau, gewählt. Volker Christen baute die Jugendfeuerwehr zu einer der größten im Landkreis Gießen aus und legte den Grundstein für eine erfolgreiche Jugendarbeit in Trohe.



Jugendwart Volker Christen

[Zurück ...](#)